

入学準備金の入学前支給に含み

橋本議員の就学援助制度の改善求める質問に「検討したい」と答弁



12月議会は8日から各議員の一般質問が行われました。このうち、橋本議員は三和区宮崎新田の産廃放置問題と、就学援助制度の改善について、質問しました。

産廃放置問題では、橋本議員が現在の進捗状況をただしたのに対して市長は、「調査の結果、心配されていた重金属やダイオキシン類は環境基準を大きく下回り、通常の産業廃棄物として最終処分場への埋め立て処分などが可能であるとし、処理業者の提案に基づいて年内の処理計画策定を目指して精査・検討を進めている」と答えました。

就学援助制度では、「ランドセルの一般的な価格が4万円になっている中、入学準備金は、保護者が苦勞して費用を立替えなくてもいいように入学前に支給することが必要ではないか」とただしたのに対して、教育部長は「課題を整理する中で今後検討したい」と前向きな答弁を行いました。

国会解散が予想される中 衆院6区予定候補に 上野公悦議員



日本共産党新潟県委員会は5日、県庁で記者会見を行い、次期衆院選第6区には、現上越市議会議員で、党上越地区委員長の上野公悦氏を予定候補とすると発表しました。

市民と野党の協力で勝利を勝ち取った今年の参院選、知事選の結果を踏まえると、衆院選でも野党統一候補の実現こそが勝利への道であり、自民公明の暴走政治をストップさせる道です。そして、各党が相互に推薦、支援し合うことで最大の力を発揮できます。そのため、日本共産党として責任ある候補をあげ、互いの話し合いを大いに進めて野党統一を促進しようというものです。

上野議員は、「予定候補として当選をめざし、安保法制廃止と改憲阻止に全力をつくします。また、自分もその可能性のある1人として、野党統一候補の実現に全力をあげます」と決意を語っています。

日本共産党上越市議員団ニュース

No. 526 2016年12月18日

- 連絡先 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石)
- 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井)
- 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)
- 平良木 哲也 090-1808-6919 (上中田)

市が都市計画税で課税に誤り なんと1976年以来40年間も

課税漏れ 43件 927,863円
誤課税 64件 2,549,076円

市はこのほど、市内の土地や家屋の都市計画税について、40年間も誤って課税していたことが判明したと発表しました。

これは、市街化区域の設定や変更の際に、同一の大字内に市街化区域と市街化調整区域が混在する地域で判断を誤ったことなどから生じたもので、古いものでは都市計画税の課税を開始した1976年度当初から課税を誤っていたらしいとのこと。

納税は、憲法にも規定された国民の義務ですが、それだけに課税はあくまでも正確にかつ慎重でなくてはならず、誤りは許されるものではありません。

市当局は、今回の誤りについて、税務課職員が対象者を全戸訪問し、お詫びと追徴及び還付の説明を行うとしています。その説明はとことん丁寧に行うことが大事です。

なお、7日の総務常任委員会の審議では、誤って課税していた場合には過去10年分の本税に還付加算金を加えて返還するとし、領収証書などを提示した場合は過去20年まで遡ると説明されました。しかし、10年以上も前の領収書を提示するというようなことは現実的ではありません。また、誤っていたのは40年間です。登記簿等で税額が推計できる場合は、領収書の提示を求めたりせず、市の責任で最初に遡って返還すべきではないでしょうか。

都市計画税とは

都市計画税は、都市計画事業または土地区画整理事業に要する費用にあてるために、目的税として課税されるものです。

都市計画事業とは、「都市計画施設」の整備に関する事業および市街地開発事業をいいます。都市計画施設とは、次に掲げる施設です。

1. 交通施設（道路、都市高速鉄道、駐車場、自動車ターミナル等）
2. 公共空地（公園、緑地、広場、墓園等）
3. 上下水道、電気・ガス供給施設、汚物処理場、ごみ焼却場その他の供給施設または処理施設等

課税の対象となる資産

都市計画法による都市計画区域のうち、原則として市街化区域内にある土地と家屋。